
Associate Vice-President, Instructional and Information Technology Services (IITS) and Chief Information Officer Concordia University

Location: Montreal

(La version française suivra.)

About Concordia

Concordia is an innovative, mission-driven university focused on transformative research, teaching and learning, collaborative action, and public impact. With two campuses located in the heart of Tiohtià:ke/Montréal, Concordia is the top-ranked Canadian university in QS's Top 100 under 50, and first in North America. It is one of the 200 most international universities in the world according to Times Higher Education whose 2022 Impact rankings also placed Concordia in the top 25 universities worldwide for work to advance the UN Sustainable Development Goals on Climate Change, Reduced Inequality, and Smart Cities and Communities.

Concordia enrolls over 51,000 students, approximately 20 percent of whom study at the graduate level. Culturally and linguistically, Concordia is one of Canada's most diverse universities. Roughly 24 percent of the student population is internationally coming from more than 150 countries. With more than 6,700 faculty and staff on two campuses, Concordia University has total revenues of more than \$ 660M, including \$ 525M in the Operating Fund. Total assets represent a value of \$ 1.5B. In addition, the University's Pension Fund has assets of \$ 1.3B.

Concordia University is located on the unceded lands of the Kanien'kehá:ka. Tiohtià:ke, or Montréal, is historically a gathering place for First Nations and home to a diverse population of Indigenous and other peoples. The University respects its connections to the past, present and future in its ongoing relations with Indigenous and other peoples in the community of Montréal. The Indigenous Directions Action Plan, launched in 2019 and updated in 2021, is Concordia's roadmap to decolonization.

Position Summary

The Associate Vice-President, Instructional and Information Technology Services and Chief Information Officer is responsible for the strategic direction, management and security of all Information Systems and resources of Concordia University. The Associate Vice-President, Instructional and Information Technology Services and Chief Information Officer (AVP, IITS and CIO) reports to the [Vice-President, Services and Sustainability](#) and operates within the framework of Concordia's Information Systems Governance Model.

The AVP, IITS and CIO is first and foremost the leader of the Information Systems and Information Technology (IS/IT) activities at Concordia. They are responsible for managing a large team of IT professionals and a budget, in support of the university's critical and

academic and research missions, and dedicated to meeting the IT needs of the University. This includes regular operations, capital project investments and staffing, third-party resources, and externally managed services, along with all aspects of information security supporting a community of approximately 6,700 faculty and staff and 51,000 students.

The Ideal Profile

As the ideal candidate, you bring an exceptional track record of collaborative, innovative leadership in a complex, multi-stakeholder environment. You are a problem solver with the proven capacity to work constructively both as a team member and as a team leader with internal and external constituencies. Peers and colleagues would describe you as an authentic, flexible, approachable, honest, and curious leader with a demonstrated ability to effectively lead change in an ever-changing environment. You excel in collegial, collaborative, yet fast-paced environments and have a combination of technical credibility and executive maturity to spearhead the University's digital strategy and roadmap, to recognize important opportunities for growth and to develop long-range goals. Throughout your career, you have modelled and fostered equity, diversity, accessibility, inclusion, indigeneity, reconciliation, and decolonization. Proficiency in both official languages is required.

This is a unique opportunity for a dedicated and passionate leader. To apply for this position, please submit your application and related materials to Marie-Hélène Gaudreault at mgaudreault@boyden.com and state the title of the position in the subject line of your email.

We thank all applicants for their interest, however, only those under consideration for the role will be contacted.

Concordia University is strongly committed to employment equity within its community, and to recruiting a diverse faculty and staff. The University encourages applications from all qualified candidates, including women, members of visible minorities, Indigenous persons, members of sexual minorities, persons with disabilities, and others who may contribute to diversification; candidates are invited to self-identify in their applications. In keeping with Immigration, Refugees and Citizenship Canada requirements, all qualified persons are invited to apply; however, preference will be given to Canadian citizens and permanent residents.

Boyden and Concordia University will provide accommodations upon request during the recruitment, selection, and assessment process for candidates with a disability.

++++

Vice-rectorat associé au service des technologies de l'information et de l'enseignement (IITS) et Chef-fe des technologies de l'information

Université Concordia

Lieu : Montréal

Déterminée à accomplir sa mission dans un esprit novateur, l'Université Concordia préconise une démarche transformatrice en recherche, en enseignement et en apprentissage de même qu'une action collaborative et une quête de résultats aux retombées collectives. Possédant deux campus situés au cœur de Tiohtià:ke/Montréal, Concordia se classe première au Canada au palmarès des meilleures universités de moins de 50 ans de QS, et première en Amérique du Nord. Concordia compte parmi les 200 universités les plus internationales selon le palmarès de Times Higher Education. De plus, au classement Impact Rankings 2022 du magazine, elle figure parmi les 25 universités de la planète qui contribuent le plus à la poursuite des Objectifs de développement durable des Nations-Unis pour la lutte contre le changement climatique, la réduction des inégalités ainsi que les villes et les collectivités intelligentes.

Concordia compte plus de 51 000 étudiantes et étudiants, dont environ 20 pour cent sont aux cycles supérieurs. Sur le plan culturel et linguistique, l'Université est une des plus diversifiées au Canada. Près de 24 pour cent de sa population étudiante est internationale et vient de quelque 150 pays. L'Université Concordia compte plus de 6 700 membres du corps professoral et du personnel sur deux campus et ses revenus s'établissent à plus de 660 millions de dollars, dont 525 millions de dollars du fonds d'exploitation. L'actif total est d'une valeur de 1,5 milliard de dollars. De plus, le fonds de pension de Concordia dispose d'actifs d'une valeur de 1,3 milliard de dollars.

L'Université Concordia est située sur le territoire autochtone non cédé des Kanien'kehá:ka. Tiohtià:ke, ou Montréal, est historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières Nations. Y résident aujourd'hui une population autochtone diversifiée ainsi que d'autres peuples. L'Université respecte ses liens avec le passé, le présent et l'avenir dans ses rapports avec les Autochtones et les autres membres de la communauté montréalaise. Lancé en 2019 et révisé en 2021, le Plan d'action sur les directions autochtones constitue la feuille de route de Concordia en matière de décolonisation.

Sommaire du poste

La personne titulaire du poste de vice-recteur ou vice-rectrice associé·e au service des technologies de l'information et de l'enseignement et Chef·fe des technologies de l'information est responsable de l'orientation stratégique, de la gestion et de la sécurité de tous les systèmes et ressources d'information de l'Université Concordia. Cette personne relève du [vice-président, Services et durabilité](#) et œuvre dans le cadre du modèle de gouvernance des systèmes d'information de Concordia.

La personne titulaire du poste de vice-recteur ou vice-rectrice associé·e au service des technologies de l'information et de l'enseignement et Chef·fe des technologies de l'information dirige tout d'abord les activités liées aux systèmes d'information et aux technologies de l'information (SI/TI) à Concordia. Cette personne est responsable de gérer une grande équipe de professionnels des TI, ainsi qu'un budget, à l'appui des missions essentielles de l'Université en matière d'enseignement et de recherche et dans

le but de satisfaire aux besoins en TI de l'Université. Cela comprend les activités courantes, les investissements dans des projets d'immobilisations et la dotation en personnel, les ressources de tiers et les services gérés à l'extérieur, ainsi que tous les aspects de la sécurité de l'information qui appuient une communauté d'environ 6 700 membres du corps professoral et du personnel et 51 000 étudiant·e·s.

Le profil idéal

En tant que candidat·e idéal·e, vous possédez des antécédents exceptionnels sur le plan du leadership axé sur la collaboration et l'innovation dans un milieu complexe comptant de multiples intervenants. Vous savez résoudre les problèmes et vous avez la capacité avérée de travailler de manière constructive en tant que membre d'une équipe et en tant que chef d'équipe avec des groupes d'intérêt internes et externes. Vos pairs et vos collègues vous décriraient comme une personne authentique, souple, accessible, honnête et curieuse qui possède la capacité prouvée de diriger le changement dans un environnement en constante évolution. Vous excellez dans les milieux collégiaux, collaboratifs et très dynamiques, et vous possédez la combinaison de crédibilité technique et de maturité de leadership nécessaire pour diriger la stratégie et la feuille de route numériques de l'Université, reconnaître les possibilités importantes de croissance et établir des objectifs à long terme. Tout au long de votre carrière, vous avez donné l'exemple et favorisé l'équité, la diversité, l'accessibilité l'inclusion, l'indigénité, la réconciliation et la décolonisation. Vous devez maîtriser les deux langues officielles.

Ce poste représente une occasion unique pour une personne se démarquant par son leadership, son dévouement et sa passion. Pour soumettre votre candidature, veuillez faire parvenir votre demande et les documents connexes à Marie-Hélène Gaudreault à mgudreault@boyden.com, en indiquant le titre du poste à la ligne objet de votre courriel.

Nous remercions de leur intérêt toutes les personnes ayant soumis leur candidature. Cependant, seules celles dont la candidature est à l'examen pour le poste seront contactées.

L'Université Concordia souscrit aux principes d'équité d'emploi au sein de sa communauté et cherche à recruter des membres du personnel et du corps professoral diversifié. Elle encourage les demandes de toutes les personnes qualifiées, notamment les femmes, les membres des minorités visibles, les Autochtones, les membres des minorités sexuelles, les personnes handicapées et d'autres qui pourraient contribuer à accroître la diversité; elle invite toutes les personnes qui postulent à s'identifier dans leur demande. Conformément aux exigences d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada, toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler; la préférence sera toutefois accordée aux citoyen·ne·s canadien·ne·s et aux résident·e·s permanent·e·s.

Boyden et l'Université Concordia offriront des aménagements sur demande aux candidat·e·s handicapé·e·s durant le processus de recrutement, de sélection et d'évaluation.